



ARMENTA SE PERfila POR LA GUBERNATURA DE PUEBLA

El legislador destacó que cuenta con el 28% de preferencia según la encuesta de Parametría

URIEL BAUTISTA

nacion@contrareplica.mx

Alejandro Armenta Mier, presidente del Senado, cuenta con una ventaja de siete puntos sobre los demás aspirantes a la gubernatura de Puebla, de acuerdo con la encuesta de Parametría; por lo que aseguró que mantiene su avance en las preferencias para encabezar la Cuarta Transformación en Puebla.

El legislador destacó que cuenta con el 28% de preferencia al interior de su partido para ser el candidato de Morena; mientras que la diputada Claudia Rivera le sigue con el 21% y finalmente el legislador Ignacio Mier con el 16% de intención del voto. Por lo que, Armenta le lleva una ventaja de 7% a Claudia Rivera y de doce puntos porcentuales a Ignacio Mier, según la tabla de resultados que arrojó

el estudio de opinión de la consultora.

En un comunicado de la encuestadora se detalla que, de acuerdo con sus resultados, el senador cuenta con una aceptación favorable para obtener la nominación de su partido como coordinador de la defensa de la 4T en la unidad. A su vez, Morena tiene un respaldo del 55% en la entidad; mientras que el PAN sólo cuenta con 17% y el PRI el 12%.

Mier dijo el pasado 12 de junio que renunciará de su cargo, luego de que Morena determinara el método de selección y las bases para elegir a los candidatos a la gubernaturas de los nueve estados.

Indicó que buscará obtener la candidatura a la gubernatura de su partido en la entidad. Además, indicó que debe replicarse el mismo método de elección que la dirigencia aplicó en los aspirantes a la candidatura de la presidencia, para las elecciones a gobernador.●

EL DATO

ALEJANDRO ARMENTA estudió Administración Pública en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla